



Diputado mexicano se convierte en el primer legislador en el mundo en presentar un informe en el metaverso



Javier López Casarín, diputado federal perteneciente a la bancada del **Partido Verde Ecologista de México (PVEM)** y **presidente de la Comisión de Ciencia, Tecnología e Innovación**, rindió su **Primer Informe de Actividades Legislativas** en el **metaverso**, por lo que se convirtió en el **primer legislador a nivel mundial** en hacerlo de esta manera.

Dicho acto se llevó a cabo por medio de las plataformas **Spatial y Minecraft**, y fue retransmitido por medio de sus **redes sociales, como Twitter, Facebook e Instagram**, así como **YouTube y Twitch**.

En la experiencia inmersiva, las y los asistentes al informe del diputado en el metaverso pudieron adentrarse en las **instalaciones del Palacio Legislativo de San Lázaro**, para luego llegar al salón en el que **López Casarín** habló del trabajo realizado durante el primer año de la **LXV Legislatura**.